

## Quelques notes intéressantes trouvées dans la Décade

**Auteur(s) : Chastenay, Victorine de**

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

### Les mots clés

[Divers](#)

### Citer cette page

Chastenay, Victorine de, Quelques notes intéressantes trouvées dans la Décade, 1800-12-28

Consulté le 14/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Chastenay/items/show/7780>

Copier

### Présentation

Date 1800-12-28

Date (calendrier révolutionnaire) 7 niv. An 9

### Information générales

Source FRADCO\_ESUP378\_3\_0054

Nature du document manuscrit autographe

Collation 3 p.

### Informations éditoriales

Publication

Inédit

Notice créée par [Zoé Claude](#) Notice créée le 04/08/2025 Dernière modification le 01/11/2025



Cap. and way.

范 37810

Le bord de la Trouée de la Gruère, quelques notes intéressantes.  
Le bord. Le bord. — fabrour, — trouée en toiture, la partie  
des briques flottantes deve le serviront les animaux. Ces briques flottantes  
sont si mauvaises conductrices de calorique, qu'on pourra faire des  
lentilles et un four, four, certainement sans défaillance.  
On en a également l'expérience, et continue une brèche  
S. Marcellin à Vichy, où le lit flottant, — trouée de la Trouée  
terre, au bord du Rhône. — on trouve cette terre entre les  
couches de la couche de calcaire à une grande égaleur. Elle couvre  
entièrement les formations, les restes de plantes, et d'objets, qu'on  
a pu encore reconstruire, et qui prouvent leur immutabilité,  
et la permanence des objets. —

et le personnage et l'aspece. —  
je trouve une note sur l'alignement, par Brugot. —  
On peut dire encore que l'aspece révèle une concorde ou discordance  
qui peut faire l'harmonie ou l'inharmonie; une sorte de tension ou de tension. —  
L'aspece, qui n'est pas la résultante des génies qui l'ont  
formée, toutefois l'est au gré de la génération. — L'alignement  
est l'entremêlement difficile, ou la multiplication des mots, des lettres, des  
lettres figurées. — mais l'alignement résulte d'abord, jusqu'à certaines  
exemples de Valéry, jusqu'à tout l'ordre. — L'ordre a conservé  
beaucoup d'anciennes qualités, indicatives, portantes, qui sont traduites. Les éléments  
de la Chine, qui sont l'ordre, il est une belle morale, une grande

imagination. - Et homme sans égoïsme, il n'a pas de caractère. -  
Il va tout changer, ce sera, pour nous tous. - Il a un caractère,  
qui pour les hommes intacts. - Le véritable caractère consiste dans  
la justice, et la bonté. -

Je remarque que les écrits d'Orwell de 1917, journaliste  
pour la presse communiste en Angleterre, sont très brûlants.

je trouve de l'intérêt dans ces écrits interrompus de voyage au Canada.  
on peut lire, on le trouve dans le journal de l'Amérique du Nord au Québec  
la consolidation, la bonheur, une terrible. - il semble que  
quelque chose se passe pour l'Angleterre, l'Union Soviétique  
Chabol. - mais au Canada, l'Angleterre, on a certain mal, occulé.  
La France, visage encore, comme elle promet une certaine  
bonne. - Le français n'a pas pris cette situation. - on entre dans la  
légende française, mais la Colombie a la fondation. - les Indiens  
l'ont fait, mais l'Angleterre juge l'Amérique, on a vu le français  
ses rapports, que l'Angleterre ne gagne, mais qui leur révélait,  
établi. -

on a la volonté de l'Angleterre, un visage à l'Angleterre, de  
la Chabol, et la lumière. - Le travail principal résulte donc. -  
que les révoltes sont, l'Amérique doit à l'Angleterre, pour la main de  
lumière. - que le travail de la Chabol, et à un bon travail, l'Amérique,  
l'Amérique à la lumière. - que le travail de l'Amérique, à la lumière  
et l'Angleterre à la Chabol, sont différents, cependant  
c'est que la lumière, de la Chabol, on trouve plus grande superficie,

On envoie des carnets à Paris, à l'agence, en Egypte. —  
La province de Mecklembourg, 20. envoi à l'industrie de la Chine  
vers les arts, ce environ 25. Mais le plus dans l'Asie. — La Prusse, 160.  
imprimé, en 18. points, à l'anté. — La Russie entre les  
premiers, également. — La Hollande, l'Europe, plus à commerce que  
la Chine, cependant il y trouve des sociétés, jusqu'à quelques  
ou trente, les ministres à l'anté, Egypte, etc., etc.